

PERS

Tidak Kenal Lelah, Polsek Widasari Terus Melakukan Patroli Untuk Menjaga Keamanan Wilayah

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Jul 22, 2023 - 12:37



Tidak Kenal Lelah, Polsek Widasari Terus Melakukan Patroli Untuk Menjaga Keamanan Wilayah

Indramayu,- Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus menunjukkan dedikasi dan semangat dalam menjaga keamanan wilayahnya.

Polsek Widasari melaksanakan patroli rutin untuk memastikan wilayahnya tetap aman dan terhindar dari potensi tindak kejahatan.

Dalam patroli itu petugas berpatroli mencakup wilayah-wilayah strategis yang dinilai memiliki potensi risiko kejahatan.

Dengan melakukan patroli rutin, keberadaan polisi di wilayah Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu selalu dapat dirasakan oleh masyarakat, sehingga masyarakat merasa lebih tenang dan terjaga keamanannya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad mengatakan bahwa keamanan masyarakat adalah prioritas utama bagi Polsek Widasari.

Dalam suasana apapun, petugas tetap berkomitmen untuk memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik bagi masyarakat.

“Kami tidak kenal lelah, siap menjaga wilayah dan merespons setiap situasi yang memerlukan Tindakan,” ungkap AKP Warmad, Sabtu (22/07/2023).

Selain menjaga keamanan, lanjut Kapolsek, patroli juga dimanfaatkan sebagai kesempatan untuk berinteraksi dan berkomunikasi langsung dengan warga masyarakat.

Bhabinkamtibmas, sebagai ujung tombak kepolisian di masyarakat, juga ikut terlibat dalam patroli untuk memastikan keterlibatan dan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

Selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada warga tentang pentingnya menjaga keamanan.

Dengan semangat tak kenal lelah, Polsek Widasari berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli dan selalu siap menjaga keamanan wilayahnya.

“Kami juga mengajak masyarakat untuk bekerjasama dan melaporkan setiap hal yang mencurigakan atau mengancam keamanan wilayah, agar tindakan preventif dan responsif dapat dilakukan dengan lebih efektif.” Pungkasnya.